
 

  

 

 
  

  

  01 - OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

Procès-verbal de l’assemblée régulière du conseil de la Municipalité de 

Saint-Benjamin, tenue au lieu ordinaire des séances, lundi le 4 août 

2014 à 19:00 heures sous la présidence de Madame Martine Boulet, 

Mairesse, et à laquelle étaient présents :  

Siège # 1 M. Roger Caron   Siège # 4 M. Joey Veilleux 

Siège # 2 M. Nelson Poulin Siège # 5 M. Claude Mathieu 

Siège # 3 Vacant  Siège # 6 M. Laurier Poulin  

Tous forment le quorum de cette assemblée. Madame France Veilleux agit 

comme secrétaire-trésorière. 

Après avoir constaté le quorum de cette assemblée, la mairesse, Madame 

Martine Boulet, ouvre la séance, récite la prière d’usage et souhaite la 

bienvenue aux personnes présentes.  

2014-08-134  02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 

01 - OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE 

02 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

03 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

04 - ACCEPTATION DES COMPTES 

05 - LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

06 - HYGIÈNE DU MILIEU-RECYCLAGE 

07 - SÉCURITÉ PUBLIQUE 

        07.01 - Demande du service incendie pour le mois d'août 

08 - TRAVAUX PUBLICS-VOIRIE-ÉGOUTS 

        08.01 - Protocole d'entente pour le suivi des ouvrages 

d'assainissement 

        08.02 - Appropriation du surplus pour travaux de voirie 

09 - LOISIRS-TOURISME 

        09.01 - Mandat à BPR (Tetra Tech QI Inc.) pour devis technique 

terrain de balle-molle 

        09.02 - Permis de boisson pour tournoi de balle-molle 

10 - URBANISME-DÉVELOPPEMENT DU TERRITOIRE 

11 - FINANCES-GESTION DES SERVICES 

        11.01 - Cocktail gastronomique CLD-CJE-MRC 

        11.02 - Système de caméra de surveillance 

12 - LÉGISLATION 

13 - VARIA 

        13.01 - Problématique égout face au 298, 14è Rang Ouest 

        13.02 - Demande de Réjean Gosselin (voisin garage municipal) 

14 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 



 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Roger Caron ;  

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE l’ordre du jour du 4 août 2014 soit adopté. 

 

ADOPTÉE 

2014-08-135  03 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

 

Dispense de faire lecture du procès-verbal du 7 juillet 2014, considérant 

que tous les membres du conseil ont reçu une copie conforme dudit 

procès-verbal, qu’ils déclarent l’avoir lu et renoncent à sa lecture. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le procès-verbal du 7 juillet 2014 soit adopté. 

 

ADOPTÉE 

2014-08-136  04 - ACCEPTATION DES COMPTES 

 

Liste des comptes payés entre le 1er juillet 2014 et le 31 juillet 2014 

(règlement no. 318-07). Voir liste des déboursés, chèques #5903 à 

#5956 inclusivement pour un total de déboursés de $171,800.53 ainsi 

que les dépôts salaires #507544 à #507612 pour un total de $21,578.79 

en salaires nets. 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Laurier Poulin; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE les comptes soient acceptés. 

 

ADOPTÉE 

  05 - LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

 

Madame Martine Boulet fait la lecture de la correspondance reçue. 

Dépôt du bordereau de correspondance, séance du 7 avril 2014.  Les 

documents de ce bordereau sont disponibles pour consultation par les 

membres du conseil. 

• Feuilles de temps des employés des travaux publics 

  

 

  06 - HYGIÈNE DU MILIEU-RECYCLAGE 

 

 Aucun dossier en cours. 

  07 - SÉCURITÉ PUBLIQUE 

 

Suivi des dossiers en sécurité incendie et sécurité publique. Les élus et le 

public sont invités à assister à une des deux consultations publiques du 



schéma révisé en sécurité incendie.  Un rappel des dates sera fait par le 

biais du bulletin municipal. 

  07.01 - Demande du service incendie pour le mois d'août 

 

Aucune demande d'achat de matériel n'a été présentée au conseil 

municipal pour le mois d'août 2014. 

  08 - TRAVAUX PUBLICS-VOIRIE-ÉGOUTS 

 

 Suivi des dossiers des travaux publics. 

2014-08-137  08.01 - Protocole d'entente pour le suivi des ouvrages 

d'assainissement 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Roger Caron ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la mairesse, Martine Boulet, ainsi que la directrice générale, 

France Veilleux, soient autorisées à signer au nom de la Municipalité de 

Saint-Benjamin, le protocole d'entente pour l'échange d'employés 

municipaux pour le suivi des ouvrages d'assainissement lors de vacances 

ou de maladie. 

 

ADOPTÉE  

2014-08-138  08.02 - Appropriation du surplus pour travaux de voirie 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Claude Mathieu ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QU'un montant de $85,000.00 soit approprié du surplus de 

fonctionnement non affecté et qu'il soit réparti comme suit: 

Compte 

GR/L. 
Description 

Budget 

initial 
Appropriation 

Budget 

révisé 

02 32000 

516 
Nivelage 

24 500,00 

$ 
10 000,00 $ 

34 500,00 

$ 

02 32000 

521 

Ent. chemins & 

trottoirs    

48 011,00 

$ 
40 000.00 $ 

88 011.00 

$ 

02 32000 

621 

Achat pierre et 

gravier 

35 000,00 

$ 
10 000,00 $ 

45 000,00 

$ 

02 32000 

635 
Calcium liquide 

32 000,00 

$ 
10 000,00 $ 

42 000,00 

$ 

02 34001 

521 

Cont. entretien 

réseau 
 5 000,00 $ 15 000,00 $ 

20 000,00 

$ 

 

ADOPTÉE  

  09 - LOISIRS-TOURISME 

 

 Suivi du dossier agrandissement terrain de balle-molle. 

2014-08-139  09.01 - Mandat à BPR (Tetra Tech QI inc.) pour devis technique 

terrain de balle-molle 



 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Claude Mathieu ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QU'un mandat soit confié à la firme d'ingénieurs TETRA TECH QI inc. 

pour la préparation d'un devis technique pour l'agrandissement du terrain 

de balle-molle le tout selon les discussions intervenues et selon la 

rencontre qui aura lieu le 6 août 2014 à 18 hres. Le mandat confié est de 

l'ordre de 9 950,00 $ (taxes en sus) selon une facturation sur une base 

horaire le tout tel que décrit dans l'offre de services 25855TT daté du 11 

août 2014. 

 

ADOPTÉE  

2014-08-140  09.02 - Permis de boisson pour tournoi de balle-molle 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Roger Caron ;  

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE le conseil municipal appuie la demande de permis de boisson pour 

le tournoi de balle-molle qui aura lieu le 6 septembre 2014. 

 

ADOPTÉE 

  10 - URBANISME-DÉVELOPPEMENT DU TERRITOIRE 

 

 Aucun dossier en cours. 

  11 - FINANCES-GESTION DES SERVICES 

 

 Suivi des dossiers finances et des rapports financiers. 

2014-08-141  11.01 - Cocktail gastronomique CLD-CJE-MRC 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Laurier Poulin ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE la mairesse, Mme Martine Boulet, soit autorisée à assister au 

cocktail gastronomique du CLD-CJE-MRC qui aura lieu jeudi le 4 

septembre 2014 au Club de Golf de Saint-Benjamin à 17h30. 

 

ADOPTÉE 

2014-08-142  11.02 - Système de caméras de surveillance 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Joey Veilleux; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE des demandes de proposition soient faites auprès de deux 

compagnies d'alarme pour l'installation de caméras de surveillance avec 

enregistreur vidéo pour le bureau de poste, le bureau municipal, le 

garage municipal, la caserne et possiblement l'OTJ. 

 

ADOPTÉE 

  12 - LÉGISLATION 



 

 Suivi des politiques et règlements.  Les démarches se poursuivent pour 

adhérer au club VTT Jaroboce de St-Georges. 

  13 - VARIA 

 

Le varia demeure ouvert. 

2014-08-143  13.01 - Problématique égout face au 298, 14è Rang Ouest 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Nelson Poulin ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QU'un mandat soit confié à Mme France Thibault, Ingénieure pour 

évaluer la situation problématique avec les égouts face au 298, 14è Rang 

Ouest ainsi que le problème d'odeur face au 507 Rue du Lac. 

 

ADOPTÉE 

2014-08-144  13.02 - Demande de Réjean Gosselin (voisin garage municipal) 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Laurier Poulin ;  

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE les employés de voirie ramène le concassé qui avait été étendu sur 

le terrain de M. Réjean Gosselin pour permettre au puisatier d'avoir 

accès à l'arrière du garage municipal.  M. Gosselin demande également 

de faire un fossé pour drainer l'eau du surplus de son puits dans la ligne 

de terrain. Marco Boulet devra vérifier la possibilité de drainer le surplus 

d'eau dans ce secteur. 

 

ADOPTÉE 

2014-08-145  13.03 - Semaine de vacances de Marc-André Mathieu 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Nelson Poulin ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE Marc-André Mathieu soit autorisé à prendre une semaine de 

vacances à ses frais dans la semaine du 24 au 30 août 2014. 

 

ADOPTÉE 

  14 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

Aucune question. 

2014-08-146  15 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

 

IL EST PROPOSÉ PAR le conseiller Roger Caron ; 

ET RÉSOLU à l’unanimité des conseillers présents : 

 

QUE l’assemblée soit levée à 20h20. 

 

ADOPTÉE 

 



  

 

NOTE : La mairesse est réputée avoir signé chacune des résolutions ci-

dessus une à une en date de la présente séance. 

 

  

 

Martine Boulet                              France 

Veilleux,                                              

Mairesse                                      Directrice générale & sec.-trés. 

 

  

 

Je, Martine Boulet, atteste que la signature du présent procès-verbal 

équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu’il contient au 

sens de l’article 142 (2) du Code municipal. 

 

  

 

Martine Boulet, Mairesse 

 

  

 


